

900 porcs périssent dans un incendie à Saint-Sévère

: 2018-05-08



INCENDIE. Un incendie a complètement détruit une porcherie du rang Saint-François-de-Pique-Dur, à Saint-Sévère, dans la nuit de lundi à mardi. Le feu a pris naissance dans un bâtiment servant pour l'engraissement des porcs. Les pompiers ont reçu l'appel logé par des passants vers 1h10. La propagation du feu fut très rapide. Près de 900 porcs n'ont d'ailleurs eu aucune chance et ont péri. «On n'a pas pu sauver les bêtes, se désole François Pellerin, directeur du Service de sécurité incendie de Yamachiche. Le temps que quelqu'un découvre et signale l'incendie, il était déjà trop tard. L'embrassement était généralisé lorsque nous sommes arrivés. Le bâtiment commençait aussi à s'affaisser». Au total, près de 25 pompiers des municipalités de Yamachiche, Saint-Barnabé et Saint-Léon-le-Grand ont combattu les flammes.



Le bâtiment est une perte totale.

Une pelle mécanique a également été dépêchée sur les lieux pour effectuer la démolition du bâtiment. D'autres bâtiments situés à proximité n'ont pas été touchés par les flammes. Les sapeurs ont eu recours au transport d'eau pour procéder à l'extinction du brasier étant donné que le secteur est dépourvu de borne-fontaine. «Trois camions-citernes voyageaient l'eau pendant une bonne partie de la nuit. Ç'a bien été. Nous n'avons pas eu aucun problème en alimentation d'eau», ajoute M. Pellerin. Le Service de sécurité incendie de Yamachiche n'a pas été en mesure de déterminer la cause exacte de l'incendie. Une enquête a été ouverte. **Suivez Pier-Olivier Gagnon sur Twitter: @POGagnon**